



# UNIVERSIDAD DE GRANADA

Resolución de 22 de octubre de 2024, de la Universidad de Granada, por la que se convoca proceso selectivo de Escala Básica de Apoyo a la Docencia y a la Investigación de la Universidad de Granada, para la plaza de puesto de Técnico N5 – Innovación Social.

1 PLAZA

CUADERNO DE EXAMEN  
**SEGUNDO EJERCICIO**  
Granada 12 de junio de 2025

No abra este cuaderno hasta que el Tribunal se lo indique



## Supuesto práctico

La Universidad de Granada, como institución pública comprometida con su entorno, desea impulsar un proyecto de innovación social en el marco de la candidatura de Granada a la Capital Europea de la Cultura 2031. En este contexto, el Vicerrectorado de Innovación Social, Empleabilidad y Emprendimiento, a través del Medialab, ha decidido lanzar un proyecto con la participación del personal docente e investigador de la Universidad de Granada que tenga la capacidad de fortalecer el papel de la Universidad como agente cultural y transformador del territorio, en el marco de un proyecto más amplio como a la capitalidad cultural mencionada.

### Tarea

Diseña un proyecto de innovación social partiendo de un reto alineado con los objetivos de la Capitalidad Cultural 2031.

Entre los principales retos que ofrece este contexto, a título orientativo, destacan:

- Cohesión social y territorial
- Participación ciudadana y digitalización
- Proyección internacional y dimensión europea
- Innovación en sostenibilidad y patrimonio
- Otros retos...

### Indicaciones

1. Expón el problema o necesidad que aborda tu proyecto y su relevancia.
2. Identifica los colectivos implicados o beneficiarios.
3. Describe el enfoque innovador de tu propuesta.
4. Valora la claridad y viabilidad del reto planteado.
5. Indica qué personas, equipos o entidades podrían liderar esta iniciativa desde la y explica cómo asumirían ese liderazgo.
6. Explica su ajuste a las estrategias institucionales.

---

Granada ha iniciado un ambicioso proceso para convertirse en Capital Europea de la Cultura en 2031, una distinción que reconoce el dinamismo y la riqueza cultural de las ciudades europeas. La candidatura de Granada, impulsada desde 2015 y respaldada por las principales instituciones locales y regionales, se encuentra actualmente en la fase decisiva: las ciudades interesadas tienen hasta el 28 de diciembre de 2025 para presentar sus proyectos, que serán evaluados por un comité de expertos antes de la designación final prevista para 2027.